

Tras cinco años, estatua de Arturo Prat retornó a su lugar en Plaza Teodoro Schmidt

GLORIAS NAVALES. En emotiva ceremonia se reinauguró el monumento, en el marco de los 146 años del Combate Naval de Iquique, cerrando con el tradicional desfile que contó con la presencia de diez establecimientos escolares de la comuna.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Por cinco años estuvo en reparación y custodia en el Museo de la Armada, en Valparaíso, la estatua de Arturo Prat que se ubicaba en la Plaza Teodoro Schmidt de Temuco. Gracias a gestiones del municipio de Temuco, el monumento retornó a la capital regional y es así que ayer 20 de mayo, fue reinaugurada en una ceremonia donde también retornó el desfile de las Glorias Navales, esta vez en el día previo a la conmemoración de la gesta de Prat.

En avenida Prat, junto al podio de las autoridades, se congregó un importante número de vecinos y vecinas de la ciudad para rendir el homenaje a los héroes de Iquique. Inició la ceremonia el alcalde Roberto Neira, quien señaló que "hoy es un día especial para nuestra ciudad pues volvemos a tener a cuerpo completo en Plaza Teodoro Schmidt a uno de los héroes más importantes de nuestra historia, el capitán Arturo Prat Chacón; su vida y su obra son ejemplos de servicio y valentía que deben inspirar a todas las generaciones de chilenos y chilenos".

MONUMENTO
 La restitución del monumen-



LAS AUTORIDADES DEVELAN LA PLACA DEL MONUMENTO A ARTURO PRAT, EN PLAZA TEODORO SCHMIDT.

300 kilos es el peso de esta estatua hecha en bronce por el escultor chileno Luis Daniel Henríquez Ferrada, en Santiago.

to a Prat se realizó ayer en el marco del 146 aniversario del Combate Naval de Iquique y en celebración del Día Nacional de las Glorias Navales.

Esta estatua corresponde a una donación de la Universidad Autónoma, y que se suma al aporte de otros monumentos importantes a Temuco, de profundo rescate histórico, como el monumento a Ber-

nardo O'Higgins y del prócer libertario argentino José de San Martín.

"Quiero expresar un profundo agradecimiento a Teodoro Ribera Neumann, a su familia y a toda la Universidad Autónoma de Chile por todo lo que han contribuido al desarrollo de Temuco", señaló el alcalde Neira, agradeciendo estas gestiones al actual rector universitario.

El rector Teodoro Ribera Neumann, en tanto, señaló en su alocución que "esta estatua fue donada por la Universidad Autónoma de Chile a la ciudad de Temuco cumpliendo la visión y mandato del fundador de la universidad, don Teodoro



AVENIDA ARTURO PRAT FUE EL ESCENARIO PARA EL DESFILE.

Ribera Beneit".

CEREMONIA

La actividad fue encabezada por el gobernador regional, René Saffirio, y el delegado



EL DESFILE DE LAS GLORIAS NAVALES SE REALIZÓ AYER EN TEMUCO.

presidencial Eduardo Abdala, así como altos representantes de la Armada, encabezados por el capitán de Fragata Carlos Valenzuela, del Ejército, Fuerza Aérea, de las policías y

bomberos.

Tras la alocución del delegado presidencial, Eduardo Abdala, las autoridades procedieron a destapar la placa del monumento. A continuación el capitán de Fragata Carlos Valenzuela realizó una alocución patriótica, que fue seguida por la puesta de ofrendas florales.

Un pie de cueca fue el preludio para dar inicio al esperado y tradicional desfile, en el que participaron diez establecimientos educacionales municipales y subvencionados, además de Bomberos, Carabineros, Ejército, Armada, Fuerza Aérea y bandas de guerra escolares de la comuna.

Cholchol rindió homenaje a las Glorias Navales



MUNICIPIO DE CHOLCHOL